



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

10 Pièces
500 m²
Réf. 8798521000011
7 900 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)

résidences
immobilier



résidences immobilier

Exclusivité. Idéalement située à quelques minutes de la croisette, des plages emblématiques et du nouveau centre de cannes, cette villa de style florentin bénéficie d'un environnement résidentiel de tout premier ordre. Légèrement en hauteur, elle profite d'une magnifique vue mer et d'une lumière généreuse tout au long de la journée. d'une superficie d'environ 500 m², elle offre six belles chambres avec leurs salles de bain, ainsi qu'un studio indépendant pour le personnel. Les volumes sont élégants, harmonieux et baignés de lumière, dans l'elegence méditerranéen intemporel. Le terrain ...

Sole agent. Ideally located just minutes from La Croisette, Cannes' emblematic beaches and the new city centre, this Florentine-style villa enjoys one of the most prestigious residential settings in the area. Slightly elevated, it offers a beautiful open sea view and abundant natural light throughout the day. With approximately 500 sqm of living space, the property features six elegant bedrooms with en-suite bathrooms, as well as an independent studio for staff. The interiors are bright, refined and harmonious, inspired by timeless Mediterranean aesthetics. The landscaped grounds of about 2,400 ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

